



Luis Santiago Perera
Secretario General

En el inicio de este trimestre los consejos académicos y superior se han dedicado a la revisión de la estructura de funcionamiento de la universidad. A partir del mes de enero, al Decanato de Postgrado se incorpora el equipo de Extensión (CENDECO) lo que permitirá una oferta integrada para las empresas, también, la Dirección de Apoyo Socioeconómico (DASE) y la Dirección de Apoyo Estudiantil (DADE), se unifican en la Dirección de Desarrollo y Bienestar Estudiantil. En lo referente a la estructura directiva, se aprueban los nombramientos del Decano de FACES junto a otros directores y jefes de departamentos. Finalizando con modificaciones en el área académica con el cambio de nombre de la carrera de Matemáticas Industriales y el ajuste en los Minors como opciones para profundizar el perfil único unimetano.

Reunión Ordinaria Nº 563 del Consejo Académico

En la reunión ordinaria Nº563 del Consejo Académico, realizada el 2 de febrero de 2023, se trataron, entre otros, los siguientes puntos:

- Se aprobó la fusión del Decanato de Postgrado y Extensión.
- Se aprobó la fusión de las direcciones de Asesoramiento y Desarrollo Estudiantil y de Apoyo Socioeconómico Estudiantil en la Dirección de Desarrollo y Bienestar Estudiantil adscrita al Decanato de Estudiantes.
- Se aprobó el cambio de denominación de la carrera de Matemáticas Industriales por Matemáticas Aplicadas.
- Se emitió opinión favorable al nombramiento de la Lic. Carolina Bockmeulen como Directora de la Escuela de Matemáticas Aplicadas.
- Se aprobó el cambio de adscripción, del Departamento de Banca, Contabilidad y Auditoría al Departamento de Economía, de la asignatura Elaboración de Reportes empresariales.
- Se aprobó la incorporación de la Dra. Eva Van Roekel como profesor visitante por un período de siete meses, desde el 1 de febrero hasta el 1 de septiembre de 2023, adscrita al Departamento de Estudios Políticos.
- Se aprobó el ingreso al escalafón de los profesores María Rodríguez como Titular paso 6, Miguel Pérez como Titular paso 5 y Gerardo Martínez como Agregado paso 4. Así mismo, se aprobó la reclasificación administrativa de los profesores Helena Krizmanic en la categoría equivalente a Asociado paso 1 y Pedro Utrera en la categoría equivalente a Asociado paso 1.
- Se emitió opinión favorable a la propuesta de Reglamento para las preparaduras.
- Se aprobó la incorporación de la Lic. Maite Calles a la Comisión de Integridad Universitaria en representación del Decanato de Estudiantes.

Reunión Ordinaria Nº 418 del Consejo Superior

En la reunión ordinaria Nº418 del Consejo Superior, realizada el 23 de enero de 2023, se trataron, entre otros, los siguientes puntos:

- Se aprobó la ejecución presupuestaria de diciembre.
- Se aprobaron las designaciones de los profesores Jesús Dávila como director de la Escuela de Derecho, Yeoshua Bograd como jefe del Departamento de Estudios Jurídicos, Deisy Hernández, ratificada, como jefe del Departamento de Estudios Políticos, María E. Velásquez como directora de la Escuela de Economía, Luis Oliveros como Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales y José Peña como jefe encargado del Departamento de Humanidades.